



## 南中の伝統を胸に！

今年度初めての生徒会主催の新入生歓迎会が行われました。新型コロナウイルス感染症対策を避けるため、一緒にレクリエーションを楽しむことはできませんでした。1年生が早く南中生の仲間入りができるよう、2・3年生それぞれが工夫を凝らした内容で楽しませていたのが印象的でした。



3年生は、体育館での歓迎会が終わった後に、グラウンドで伝統の南中ソーランを披露しました。体育館で行うことができれば、足音や和太鼓の響きで、迫力が伝わるのですが、今回は、1・2年生にベランダなどから見てもらう形しかとれませんでした。それでも機械の不具合で音楽がなかなかかからないところ、踊り終わった後、弾む息の音が聞こえてきて、ソーランに対する真剣さが伝わってきました。ハプニングにも動じない3年生の姿に心打たれる思いでした。この一生懸命な姿を、1年生にも引き継いでいてもらいたいと思いました。



## 修学旅行について

6月8日～10日にかけて修学旅行に行きます。今週中には、しおりを生徒に配付していきたいと考えています。持ち物等の準備をお願いします。1日目の昼食ですが、お弁当になります。お弁当箱ではなく、おにぎりなど食べ終わった後に荷物にならないようにお願いします。少しずつ新型コロナウイルスに対する制限が緩和されてきてはいますが、油断はできない状態です。新型コロナウイルス感染症対策は万全にしておきたいものです。

今日の新生歓迎会は1年生に良いものを見せられたなと思いました。少しハプニングもあったけれど、どうしていればよいか判断ができたのもよかったです。ソーランを見ていた弟からもすごく迫力があつたと言ってくれて、感じてもらいたかったことを感じ取ってくれてすごくうれしかったです。1年生との仲をこれからのたくさんの行事で深めていきたいです。  
(1組 竹内 遥馬)

新生歓迎会のソーランで、最初に音源が止まってしまっても、声を出せる人が全力で声を出し踊る姿が、みんなとてもカッコいいと思いました。音源が止まったから踊るのを止めるというのもおかしいのですが、絆愛の中にあるどんな状況でもやりぬくというのを感じました。その姿をどんどん生かしていきたいです。  
(2組 天野 修希)

今日新歓でした。ソーラン節を踊った時に音が止まってしまったけれど、ずっと踊っている自分がいました。それだけ真剣だった証拠だったと思いました。ソーラン節は、少しミスしてしまったけど、今自分たちに出来ることは出来たし、伝統を1、2年生に教える第1歩だと思いました。1、2年生がどう受け取ってくれたかわかりませんが、3年生でこれから全校を巻き込んでいきたいです。(1組 千賀 菫香)

新生歓迎会でのソーランでは、音楽のアクシデントが起きました。それでも、誰一人止まらずに、動じない心で踊り続けた自分達の判断は間違っていなかったと思うし、終わった後、2年生の子に音楽が止まっても踊り続けている姿がかっこ良かったと言ってもらえました。何かアクシデントが起ってしまった時の3年生としての動きが伝わったなら、音楽が止まってしまったことにも感謝だなと思ったし、もっと3年としての姿を成長させていきたいと思いました。  
(2組 岩瀬 柚月)

## 6月の行事予定

- 2日(木) 歯科検診
- 8日(水) 修学旅行(～10日)
- 15日(水) プール開き
- 16日(木) 交流会
- 20日(月) 期末テスト① 全校集会 <下校完了13:25>
- 21日(火) 期末テスト② 通学団会 <下校完了13:25>
- 22日(水) 期末テスト③ 委員会 <下校完了16:05>
- 23日(木) 進路説明会
- 25日(土) 第1回資源回収(予備日26日)
- 28日(火) 学校訪問 <下校完了14:15>
- 30日(木) 岡崎幸田支所大会激励会
- ※7月の主な行事
  - 2日(土) 岡崎幸田支所大会開始(～18日)
  - 11日(月) 交通安全運動(～20日)
  - 14日(木) 保護者会
  - 20日(水) 1学期終業式
  - 21日(木) 夏季休業
  - 22日(金) 西三大会開始(～26日)

